

Beschluss: Kenntnisnahme

Die Fragen wurden schriftlich beantwortet. Fachdienstleiter Kasulke führt weiterhin aus, dass es im Jahre 2018 zu 11 Fällen von Gewalt gegen Einsatzkräfte ausschließlich im Rettungsdienst gekommen ist. Im Bereich Feuerwehr gab es keinen Fall. Alle aufgetretenen Fälle werden dem Fachdienst Recht übersandt. Dort wurden nicht alle Fälle als strafrechtlich relevant angesehen.

Herr Hamann fragt nach, ob Schulungen für die Mitarbeiter vorgesehen sind. FDL Kasulke teilt mit, dass Schulungen der Mitarbeiter im Rettungsdienst erfolgen. Grundsätzlich gilt darüber hinaus die Strategie der Deeskalation, im Zweifel Rückzug ins Fahrzeug und Tür verschließen.